



よく生きよ

大仙市立大曲中学校
1年学年通信 No. 36
令和元年10月9日

初めての曲中祭!

天気が心配された曲中祭でしたが、当日は雨も上がり、たくさんのお客様を迎えて、開催することができました。たくさんのご来場ありがとうございました。

オープニングを飾った1,2年校歌合唱では朝からたくさんのお客様に来ていただき、緊張もあったと思いますが、練習の成果を発揮して、すばらしい合唱を披露することができました。合唱、吹奏楽のステージでも先輩たちに混じって、精一杯の演奏をしていました。

1,2年劇では、1年生も個性豊かなキャラクターを演じ、コミカルなステージを作り上げることができました。

校内展示では、これまでの学習の取組を紹介した学習展を始め、各文化部の部活動展、栄光展、保健展と見応えのある展示がされていました。

食堂、屋台、売店にもたくさんのお客様が訪れ、午前中で早々に売り切れとなってしまったものもありました。

キッズコーナーや祖父母招待では幅広い年齢層のお客様をおもてなしすることができました。チャリティバザーや生徒会執行部のバッジ販売も売れ行き好調で、にぎわっていました。

華やかなステージ、にぎやかなサービスの陰で、駐車場整理や校内巡視、ゴミの処理などを担当し、曲中祭を支えた活躍も光りました。大きなトラブルもなく、気持ちよくお客様に過ごしていただけたのは、その活躍のおかげだと思います。

一人一役で全員が『HERO』となることのできた曲中祭だったと思います。これからも曲中の一員として自分の役割を果たし、積極的に活動して行ってほしいと思います。先輩の姿を見て、来年はもっとこうしよう、こんなことをしたいという思いも生まれたことでしょう。来年の曲中祭を自分たちの手で作っていくという気持ちをもって、またがんばってくれることを期待しています。

